



## Rencontre du chef de la Mission russe de Jérusalem avec le patriarche Théophile III



**Service de communication du DREE, 13.12.2023.** Le 11 décembre, l'archimandrite Bassien (Zmeïev), responsable de la Mission russe à Jérusalem, accompagné de l'higoumène Nikon (Golovko), secrétaire de la Mission, ont été reçus au Patriarcat de Jérusalem.

A la salle du trône, les clercs de la Mission russe ont été accueillis par le patriarche Théophile III de Jérusalem et de toute la Palestine.

L'entretien, auquel participait aussi l'archevêque Aristarque de Constantia, secrétaire général du Patriarcat de Jérusalem, a porté sur les célébrations communes, notamment sur la préparation et le programme des prochaines célébrations du 150<sup>e</sup> anniversaire de la représentation Saint-Apôtre-Zachée de la Mission russe à Jéricho, qui auront lieu le 15 décembre, informe le service de presse de la Mission.

Le patriarche Théophile et l'archimandrite Bassien ont aussi échangé sur la situation des chrétiens en Terre sainte et sur les nouveaux défis causés à la présence chrétienne au Proche-Orient par le conflit arabo-israélien et les opérations militaires dans la bande de Gaza.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91130/>